
様々なグループが熱いステー

ジを披露してくれました 

クラス対抗の体育祭・騎馬戦

の様子です 

クラス展の１シーン。頑張っ

て受付をやっています 

一般公開では、たくさんの方

に来場していただきました 

後夜祭メイン、ファイヤース

トームを囲んで踊っています 

向陽祭のトリを飾る、恒例の

花火です 

2014 年７月 30 日（水）～８月３日

（日）、山梨県の河口湖で行われた全国高

校総合体育大会（インターハイ）に、近藤

祐斗くん、矢島宏大くん・中村智哉くんペ

アが出場しました。全員準々決勝での敗退

となってしまいましたが、男子ダブルスカ

ルに出場した中村くんは「来年こそは優勝

します」との心強い言葉。来年のインター

ハイに期待したいと思います。 

 

●男子シングルスカル  

近藤祐斗（３年）  準々決勝敗退 

●男子ダブルスカル  

矢島宏大（３年）・中村智哉（２年） 

準々決勝敗退 

９月 11日（木）、５・６時間目に１・２年生による合唱コンクール

が行われました。４回目の開催となった今大会は、例年にも増してレベ

ルの高いものとなりました。各クラスの合唱の後、有志による発表会も

あり、会場は大いに盛り上がりました。 

 

コンクールの結果 

金賞 ２年２組 

   ２年６組 

銀賞 ２年３組 

銅賞 １年６組 
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８月 23日（土）、強い日射しが照りつける中、多くの中学校から約 450

名の参加をいただきました。生徒自治会が作成した学校紹介のビデオ鑑賞や、

実際の授業を見学することで向陽高校の雰囲気が掴めたと思います。午後は

部活動の見学・体験入部があり、見学だけでなく高校生と一緒に練習や試合

をして、一足早く高校生気分を味わった中学生もいたのではないでしょうか。 

 いただいたアンケートの中から、いくつか掲載させていただきます。 

・（学校の雰囲気について）「校舎に古さを感じたが、清掃等が行き届いており綺麗だと思った」 

 ・（授業について）「少人数だったから、理解しやすいと思った」 

 ・（生徒について）「向陽高校は自主性がすごいと思いました」 

 

 

 

９月４日（木）、第 35 期生徒自治会の役員選挙が行われました。

選挙の結果、生徒自治会長に奥出清美さんをはじめとした役員が決

定しました。９月 25 日（木）の生徒総会では、第 34 期生徒会の

活動報告とあわせて、第 35 期生徒会の新役員の紹介が行われまし

た。 

 

 

  

 

１年 ２年 

１組 『遥か』 １組 『風になる』 

２組 『虹』 ２組 『明日への扉』 

３組 『YELL』 ３組 『変わらないもの』 

４組 『心の花を咲かせよう』 ４組 『道』 

５組 『COSMOS』 ５組 『青いベンチ』 

６組 『あなたへ』 ６組 『愛を込めて花束を』 


